

「地域の人が好き」

(名前) 竹内 鉄平 さん

(住まい) 東近江市愛東地区

(仕事) 地域おこし協力隊

(出身地) 大阪市



1 移住したきっかけを教えてください。

大阪で開催された滋賀県の移住フェアで紹介していただいたのが移住への始まりでした。もともと、週一回大阪から東近江市に農業体験するために通っていましたので、地域との関わりができていましたし、自然農を目指して環境に負担をかけない農業をやりたいと思っていました。そんな時に地域おこし協力隊の制度を紹介してもらったのがきっかけです。農業+Xを目指しています。

2 移住して楽しいことを教えてください。

地域の人たちが何かと面倒を見てくれ、迷っているといろいろと指導してくれます。「とにかくやってみろ」と言いながらやさしく見守ってくれています。それと、ここに移住してきて初めてやったイベントがうまくいったことがうれしかったです。

妻と子二人と一緒に移住しましたが、子どもたちが土とふれあいのびのびと遊んでいる姿は都会では想像できませんでした。

3 移住して困ったことを教えてください。

農業は経験していましたが、実際本格的に農業を始めると農業の知識、経験がいかに不足しているかを実感させられました。何をどうしていいのかわからず、迷ってばかりいました。

4 今後の目標は

お祭りをやってみたいです。年に一度でいいので、ここで採れる農産物を利用して、いろいろなものを提供できるようなお祭りが開催できたらいいと思っています。

3年後ここに定住して農業+Xができるようにしたいです。

5 移住を考えている方へひとことお願いします。

私が移住した地域は受け入れ体制が整っていたので、外から移住してくる人に対して柔軟に対応してくれてラッキーでした。これから移住を考えている人は、地域の特性をよく見極めてから移住することをお勧めします。